



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 4 DE JULIO DE 2016 | Año XLI | Número 14.244 | EDICIÓN NACIONAL | **Precio: 1,50 euros**

Una rebelión interna en el PSC frena la consulta 'a la canadiense'

Varios dirigentes se encaran con la dirección y bloquean la ponencia, que también es rechazada por el PSOE

PERE RÍOS, Barcelona La propuesta de la dirección del PSC de celebrar una consulta en Cataluña siguiendo la vía canadiense, como último recurso en caso de que sea rechazada la reforma constitucional que defienden los socialistas, ha sido bloqueada por el consejo nacional del partido, el máximo órgano entre congresos. Varios dirigentes territoriales se sublevaron contra esta alternativa, que tampoco es asumida por el PSOE, en un tenso debate durante la reunión interna celebrada el sábado.

Cuando se iba a producir la votación pidieron la palabra una docena de dirigentes. Antoni Poveda, primer secretario del Baix Llobregat, la federación de más peso, hizo una intervención crítica con la dirección tanto por el fondo de su propuesta como por la forma de anunciarla a los medios sin terciar un debate previo. El líder del PSC, Miquel Iceta, se vio obligado a aplazar la ponencia para que las agrupaciones puedan enmendarla.

Sánchez hablará uno a uno con los líderes regionales para encarar la investidura

deportes



Michael Phelps regresa a lo grande

El nadador estadounidense gana las tres pruebas que ha disputado en las series clasificatorias de su país para los Juegos de Río.

Francia arrolla 5-2 a Islandia y jugará las semifinales

Contador vuelve a caerse en el Tour y pierde 48 segundos

Expediente a Vueling tras cuatro días de caos en Barcelona

Fomento y la Generalitat convocan de urgencia a la aerolínea, que deja en tierra a más de 8.000 viajeros tras cancelar 46 vuelos

LLUÍS PELLICER / DANIEL VERDÚ

El Ministerio de Fomento abrió ayer expediente a la aerolínea Vueling tras cuatro días consecutivos de anulaciones y retrasos generalizados en sus vuelos. Desde el jueves, coincidiendo con el inicio de las vacaciones veraniegas, se han registrado 46 cancelaciones, que han dejado en tierra a 8.250 personas. Además, la mayoría de los vuelos que lograron operar sufrieron retrasos generalizados de hasta 12 horas. El aeropuerto más afectado ha sido el de Barcelona-El Prat, donde Vueling realiza el 40% de sus servicios. De los 14 vuelos suprimidos ayer, 10 salían de la capi-

tal catalana o la tenían asignada como destino.

La Agencia Española de Seguridad Aérea ha citado para hoy al presidente de la compañía, Javier Sánchez-Prieto, para pedirle explicaciones. La Generalitat también ha convocado para hoy a la cúpula de la compañía y estudia posibles sanciones. Pagina 31



KHALID MOHAMMED (AP

Al menos 120 muertos en un atentado del ISIS en Bagdad

Cinco días después del ataque suicida que sembró el terror en el aeropuerto Atatürk de Estambul, la explosión de un camión cargado de bombas en el distrito de Karrada de Bagdad se cobró ayer al menos 120 muertos y unos 130 heridos. Es el atentado más grave en la capital iraquí este año. Un conductor suicida hizo estallar el vehículo cerca de una popular heladería, en medio de la multitud que celebraba la noche de Ramadán. La explosión, asumida por el ISIS, destruyó varias tiendas



El 'Brexit' obliga a EE UU a diseñar otro modelo de alianzas en Europa

JOAN FAUS, **Washington**Con la decisión de Reino Unido de abandonar la Unión Europea, Washington pierde al mejor defensor de sus intereses en los pasillos comunitarios en asuntos económicos, de seguridad y espionaje. Aunque el presidente Barack Obama insiste en que la "relación especial" con Londres perdurará, el *Brexit* le fuerza a estrechar lazos con otros países

del Viejo Continente para mantener la influencia estadounidense. Alemania y Francia parten con ventaja para reemplazar a Reino Unido como interlocutor preferido. Obama, en la recta final de su mandato, viaja esta semana a Polonia y a Madrid, pero ni España ni Italia, inmersos aún en crisis económicas y políticas, ni los países del Este figuran entre los favoritos. Página 3